



Ich bin Aspa und im Sommer 2006 zurück nach Griechenland gezogen.

Die Liebe zu den Tieren hat mich dazu gebracht, etwas für die streunenden Tiere in meiner Heimat zu tun und nimmt inzwischen viel von einer Zeit in Anspruch.

Ich Sorge dafür dass sie täglich zu essen haben und ärztliche Versorgung bekommen, z.B. sterilisiert werden und ein bisschen Lebensqualität in ihrem schweren und harten Leben auf der Straße bekommen.

Jeder von ihnen weiß, wie schlecht Tiere hier in Griechenland zum Teil behandelt werden.

Ich möchte alles mir mögliche tun, um für diese noch ein zu Hause zu finden.

Also mache ich mit viel Energie weiter, auch wenn ich inzwischen fast 75 Jahre alt bin.

Alle zusammen schaffen wir das.